

Muestra ex Presidente Fox respaldo a senadora

## Empujan a Xóchitl ex Gobernadores

Analizan panistas escenarios rumbo a la elección presidencial

MAYOLO LÓPEZ

El ex Presidente Vicente Fox y los ex Gobernadores panistas agrupados en Unidos por México revisaron ayer escenarios para la definición de la candidatura presidencial de las filas opositoras con la senadora Xóchitl Gálvez.

Un día después de que la panista dijera que está valorando la posibilidad de participar en el proceso para abanderar a la Alianza Va por México (PAN-PRI-PRD), los ex Mandatarios tocaron base con la hidalguense y le preguntaron que qué hacía falta para que tomara una decisión definitiva.

La legisladora señaló que estaba esperando a que la coalición definiera el método con el que se elegirá al candidato, aunque aclaró que ella no dispondría de dinero para reunir un millón de firmas para registrarse, como lo había propuesto el Consejo Nacional del blanquiazul.

Ante ello, los ex Mandatarios, entre ellos Carlos Medina Plascencia, Juan Carlos Romero Hicks, Ignacio Loyola, Marcelo de los Santos, Patricio Patrón y Marco Antonio Adame, se manifestaron en favor de que se adopte un método transparente e inclusivo.

Tras el encuentro, el Ex Mandatario Fox publicó diversos tuits de apoyo a la legisladora.

"Magnifica entrevista con Xóchitl y grupo Unidos por México. Tiene una gran desenvoltura y gracia muy ciudadana", indicó.

Falta poquito para que se anime Xóchitl empujemosla todos", agregó.

Grupo REFORMA publicó ayer que Gálvez analiza contender por la candidatura.

"Estoy evaluando seriamente participar en la contienda por la Presidencia de la República. Esto empezó hace seis meses, cuando me lo empezaron a proponer, y yo lo vi como una broma: 'están locos, yo voy por la Ciudad'", señaló en entrevista.

"Se lo comenté a Marko (Cortés) (...) lo que me dice es que está bien, que si tengo interés, me va a empezar a medir, y que lo hablemos y que están por desarrollar el método. Lo que queda pendiente es conocer el método, y eso se va a saber el 26 (de junio). Y en función de eso, tomaré la decisión final, pero sí estoy dispuesta a tomar esa decisión, siempre y cuando haya la certeza", afirmó.

**POLÉMICA POR FIRMAS** 

El método de la alianza sigue en proceso; sin embargo, ya se ha registrado inconformidad entre los aspirantes albiazules por su definición.

A finales de mayo, el dirigente Marko Cortés explicó que el blanquiazul estaba considerando pedir el apoyo del uno por ciento de la lista nominal de electores, que al corte del 12 de mayo ascendía a 95 millones 643 mil 89 ciudadanos, lo que equivaldría a poco menos de un millón de firmas.

Sin embargo, la propuesta no fue bien recibida entre algunos actores, como los senadores Lilly Téllez y Damián Zepeda, aspirantes a la candidatura, por lo que Cortés señaló que el requisito podría reducirse.

"Sigue vivo el requisito de un millón de firmas, pero puede ser menor el porcentaje, por supuesto que sí", planteó.

"Será un método plural, abierto y participativo. Buscaremos que la sociedad exprese claramente su opinión, aunque nuestra convicción es ganar la Presidencia, y por eso iremos con el hombre o la mujer que sea más competitivo, con filiación partidista o sin ella", afirmó.

Apenas el 3 de mayo, ex Gobernadores panistas pidieron a Cortés apertura total para definir la candidatura.

Demandaron instalar mesas de diálogo con aliados y ciudadanos, y que el proceso no se centralice en las dirigencias de los partidos.

"Queremos que sea a partir del método, con la participación ciudadana, que logremos una candidatura competitiva y ganadora para 2024", dijo el ex Gobernador Adame.





## Pulso twitter

## Unidos por México 2024 @UnidosPorMx2024

Diálogo intenso de ex Gobernadores #Unidos-PorMexico con @XochitlGalvez para cambiar el rumbo de México.

## Vicente Fox Quesada @VicenteFoxQue

Vamos cabalgando y avanzando al 2024!! Falta poquito para que se anime Xóchitl. empujemosla todos, candidata ciudadana



■ Ex Gobernadores panistas, agrupados en Unidos por México, y el ex Presidente Vicente Fox dialogaron ayer con la senadora Xóchitl Gálvez, quien evalúa participar en la contienda por la candidatura presidencial de la Oposición.

